

中学生になるんだなというのが素直な感想です。 K

中学校で着るが楽しみでです。 T

意外と大きいものを紹介されたり、着てみたりするだけで、いともと一つ先の空間にいる
ような感じがした。 K

わたしはお姉ちゃんがいるのでワイシャツと体育服、ジャージ服、リボンを買いました。
ワイシャツは意外と大きくてびっくりしたけど三年間服を着るって言うとそんぐらいかな
~と思った。ジャージ服で着たらブカブカで着れるか心配だったけどいい感じのサイズにし
ました。体育服とジャージ服を着てる時「もう中学生になるな~早いな~もっと学校に
いたいな~」と思いましたよとても楽しみです。♪ H

”みんなが制服を試着していて中学生になると感じた。 G

そして、みんな制服を着ている姿が似合っていた。””みんな中学生ぽかったし、制服が可
愛かった。みんな大人な感じがすごいしたし、来年中学生か。って思った。中学校に行くの
が楽しみ。” O

”これから中学生になるとと思うと、ワクワクして、とても楽しみです!! 制服を着るとちょ
っと大人になった感じがするから、早く着たいです！！” N

思ったよりデカかった M

これから中学生と思ってこの制服を着るのかとドキドキしました。 K

人が多かった Y

中学生になるんだなと思いました。 Y

すごく時間がかかったけれどもうすぐ中学生になるんだなと思いました Y

中学校に行くというのが少し感じました。 O

私は小柄なので、制服や体育着がブカブカでした。でも成長すると思うとちょうどいいの
かなと思います。向原中学校の制服は意外と可愛かったです。リボンの色や、模様も好みだ
ったので、中学校が楽しみになりました。 W

中学生の服がすごく多くてびっくりした

Y

ジャージがカッコよくて良かったです。身長伸びるようにしないとダボダボすぎるので、頑張って牛乳やよく寝るを頑張りたいです。

I

下の服（スカート）が短くした後も長すぎた。

N

もう中学生になるんだと思った

S

最初は並びが長かったように見えたが、進むのが以外と早かったことが良かった。制服を試し着する時、こういう服を着るんだと分かった。

Y

最初は並びが長かったように見えたが、進むのが以外と早かったことが良かった。制服を試し着する時、こういう服を着るんだと分かった。

W

数分で終わったのであまり感想は無いけど、自分のサイズに合った制服があったので良かったです。

H

寒かったですですが来年着るものがたくさんあって驚きました！

K

お兄ちゃんのを使うのであまり見てなかったけど、他のやつとかもきて見てブカブカでしたけどどうせ伸びるからいいかと思って満足しました。

M